

Veröffentlichung am 14.1.71

KOBLENZ

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf

Huldigung an ons Eulepaar

Dat Euleland hat zwei Talente
dies Jahr der Session gestellt.
Die sein als montere Regente,
bekannt der ganze Narrewelt.
Wie fruh on glecklich die zwei strahle
off dem lokale Zeidungsbild,
vurm Euledenkhol, ihrem ahle,
wo se als Kenner han gespiltt.
Prinz August on Marie-Luise,
charmante Confluentia,
zehje ent Feld gähn alles Biese,
dromm huldigt onsem Fruhsinnspaar.

Omrahmt von Page on Getreue
su eilen se von Fest zo Fest,
besoche Vuropte, ganz neue,
begrehße Onnertan on Gäst.
Vuraus die Fahn met Eulewappe,
dat Wahrzeiche von Metternich.
Dä Narrefeldzug, dä wierd klappe,
dofier verbärgt Prinz August sich.
Mir singe, lache, ons ganz heiser,
omjubele das Eulepaar.
Die Hofburg es am „Deutsche Kaiser“.
Ohlau-Hurrah, Ohlau-Hurrah!



Von so einer charmanten Confluentia lässt Deinhard-Hausherr Rolf Wegeler sich gern umarmen. Er erhielt zum ersten Prinzenorden dieser Session auch den ersten Confluentia-Hausorden.

Foto: Heckelsbruch

Das kann übrigens auch die hübsche, junge und schlagfertige Confluentia, ein Metternicher Kind wie der Prinz, die als Funkenmariechen, Schriftführerin und Büttchenkanone von Rot-Weiß-Gold Karnevalserfahrungen gesammelt hat. Marie-Luise Kohns ist der bürgerliche Name der reizenden Gefährtin Seiner Tollität.